

Le 11/07/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Conseil départemental du Tarn | Temps de lecture : +/- 45 secondes

RD612 : réouverture prévue en milieu de semaine prochaine

Albi, le 11 juillet 2025

Le Département agit pour garantir la sécurité de tous les usagers

Dans le cadre des travaux de réfection du Pont de Gassalès, engagés depuis le lundi 7 juillet à Réalmont, sur la RD612 entre Albi et Castres, un renforcement de l'étanchéité est rendu nécessaire suite aux contrôles effectués par le Département.

Ces ajustements garantissent un niveau optimal de sécurité sur cet axe structurant du réseau routier tarnais.

En conséquence, la mise en œuvre des enrobés, initialement prévue ce vendredi 11 juillet, est reportée au début de la semaine prochaine.

- La circulation entre Albi et Castres reste donc déviée via Lautrec et Graulhet.
- La réouverture à la circulation de la RD612 interviendra dans le milieu de la semaine prochaine.

Depuis le début du chantier, tout a été mis en œuvre pour limiter la gêne pour les usagers. Deux équipes se relaient chaque jour pendant 16 heures afin de réduire au maximum la durée des travaux.

Le Département du Tarn investit plus de 210 000 euros dans cette rénovation.

Pour suivre l'évolution du chantier et les informations en temps réel sur la circulation, rendez-vous sur www.inforoute81.fr

VOS CONTACTS

Conseil départemental du Tarn

Béatrice Grau

Directrice de la communication

05 63 45 64 58

communication@tarn.fr